
　

平成２８年９月５日・６日・７日・８日

日程 順番 議席番号 氏　　名 質問方法 　　　　　　　　　　　　　　質　　　問　　　事　　　項

1 ２３番 鵜 飼　　勲 分割  １　一気に加速「甲賀の國づくりプロジェクト」の総仕上げビジョンについて

 ２　人口減少対策について

 ３　教育予算について

 ４　小中学生の学力向上と学習環境について

 ５　防災拠点としての庁舎整備について

 ６　あいコムこうかの経営状況及び地域情報化基盤整備事業について

2 １０番 田 中　將 之 分割  １　医療費の無料化について

 ２　夜間中学について

 ３　未来の社会で生きるための教育について

 ４　エアコンの設置について

 ５　公衆無線ＬＡＮの整備促進について

3 １４番 田 中　　実 分割  １　公園施設の整備と維持管理について

 ２　オウム真理教（現 アレフ・ひかりの輪）と国際テロについて

4 ５番 竹 村　貞 男 分割  １　子どもの貧困と教育の機会均等について

 ２　組み体操についての教育委員会の指針を問う

 ３　学校へのエアコン設置について

5 ２６番 橋 本　律 子 分割  １　地域市民センターのあり方

 ２　よりセーフコミュニティを推進するために

6 １１番 森 嶋　克 已 分割  １　甲賀市におけるフリーＷｉ－Ｆｉについて

 ２　甲賀市で活躍中の「地域おこし協力隊」について

 ３　東海自然歩道の維持管理と活用について

7 ２１番 白坂　萬里子 分割
 １　医療的ケアの必要な児童生徒の送迎に関する、保護者負担の軽減及び推進に
　 ついて

 ２　Ｂ型肝炎ワクチン接種について

 ３　家庭の省エネをさらに進める施策を

8 １３番 森 田　久 生 一問一答  １　「公開事業評価（１１事業）」その後の対応状況は

9 ８番 山 中　善 治 一問一答  １　２０２４年びわこ国体について

10 １２番 田 中　新 人 分割  １　甲賀市総合体育館建設要望１７，１０１人の署名について

 ２　滋賀の世界農業遺産認定について

 ３　旧東海道水口松並木の松枯れ対策について

 ４　カラス対策について

11 １８番 山 岡　光 広 分割  １　幼保・小中学校再編における「適正規模」と「住民合意」についてあらためて問う

 ２　スマートメーター設置にあたっては、電磁波過敏症に配慮した対応をするよう関
　 西電力などに働きかけるべき

 ３　小中学校のトイレの実態調査と改善、洋式トイレの計画的整備を

 ４　就学援助制度の改善、特に「入学準備金」の支給を入学する前に支給させるよ
 　う改善を

 ５　自民党ＨＰにおける「学校教育における政治的中立性についての実態調査」に
　 ついて

12 ２２番 土 山　定 信 分割  １　都市計画のかじ取りは

 ２　クリーンセンター滋賀の展開検査実施状況
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日程 順番 議席番号 氏　　名 質問方法 　　　　　　　　　　　　　　質　　　問　　　事　　　項

13 ３番 竹 若　茂 國 分割  １　甲賀市公共施設白書及び公共施設等総合管理計画について

一問一答  ２　甲賀市コミュニティバス運行の見直しについて

14 ４番 片 山　　修 分割  １　人口減少とコンパクトシティについて

一問一答  ２　地域の諸問題について

15 ７番 林 田　久 充 一問一答  １　第３次甲賀市行政改革推進計画の進捗について

 ２　自治振興会の課題について

16 ２０番 加 藤　和 孝 分割  １　投票率の向上方策について

 ２　子育て支援策の拡充について
　（１）　非婚のひとり親家庭に対する「寡婦控除」の「みなし適用」
　（２）　児童虐待発生時に対応すべき支援拠点の整備

 ３　スマホなどＩＣＴを活用したまちづくりについて
　（１）　アプリ「ｉ広報紙」の活用
　（２）　ごみ分別アプリの導入
　（３）　スマホなどによる通報システム

 ４　電子図書館の導入について

17 １５番 橋 本　恒 典 一問一答
 １　地域に根差したより良い保育・教育環境をめざして（甲賀市幼保・小中学校再編
　 計画（基本計画）の取り組みについて）

分割  ２　子育て世代包括支援センターの整備について

 ３　滋賀県道路整備アクションプログラムについて

18 １９番 安 井　直 明 分割  １　参議院選挙結果と、争点となった戦争法など地方自治体の関係を問う

 ２　７回目の質問となるが来年度小・中学校にエアコン設置を

 ３　中学生の農村体験受け入れの現状と問題点を問う

 ４　人権問題の甲賀市の到達と「部落差別」「固定化法案」の問題点を問う

19 ９番 小西　喜代次 分割  １　幼・保再編計画で公立園を旧町地域１つにすることについて

 ２　小学校の統廃合と小中一貫校の同時導入計画は県内では甲賀市のみ。その
　 目的は何か。

 ３　小中一貫校の検証について問う

 ４　県道３３４号多羅尾・神山線の整備改修について

 ５　帝産バス減便のもとコミュニティバスの雲井・長野間の運行を

 ６　信楽町でのオウム真理教施設への対応について

20 １６番 的 場　計 利 分割  １　豊かなコミュニティの構築拠点施設として甲南庁舎を多世代交流館として活用を

21 ２番 谷 永　兼 二 分割  １　ブロック塀の倒壊防止による災害対策について

 ２　小中学生の熱中症対策について

 ３　教員の長期欠席・休職・中途退職の実態について

22 １番 小 河　文 人 一問一答  １　株式会社あいコム甲賀について

 ２　本市における六古窯の位置付けと今後の方向性について

 ３　市職員の「仕事のやりがい」「働きがい」について
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